



José Luis Retana Gozalo
Obispo de Ciudad Rodrigo

Ciudad Rodrigo, 24 de julio de 2024

Colecta extraordinaria en la Solemnidad de la Asunción de la Virgen María

Queridos diocesanos:

Pronto celebraremos la Solemnidad de la Asunción de la Virgen María, titular de la Santa Iglesia Catedral de nuestra diócesis de Ciudad Rodrigo, el día 15 de agosto, y con este motivo me acerco a vosotros para animaros a vivir esta celebración con gozo y desde la corresponsabilidad.

Es costumbre arraigada en nuestra Diócesis aprovechar esta fecha para llevar a cabo en todas las parroquias y comunidades una colecta extraordinaria con el fin de implicarnos como comunidad diocesana para afrontar las necesidades materiales de la misma. Es sin duda un gesto de sinodalidad que expresa el amor y el interés de todos por mantener no sólo el rico y abundante patrimonio material sino también para sostener la actividad pastoral y caritativa que necesita de cuantiosos recursos de modo permanente.

Aprovechando que durante el período estival los pueblos de nuestra geografía acogen a numerosos hijos que regresan a sus raíces para reencontrarse con la familia y los amigos, se nos brinda una buena ocasión para trabajar al unísono por la necesaria toma de conciencia de nuestra responsabilidad como Iglesia para comprometernos en los diversos ámbitos de la vida comunitaria eclesial, de los que forma parte también el referido al sostenimiento económico. La profundización en nuestra vocación de bautizados ha de llevarnos no sólo al convencimiento de que todos estamos llamados a servir en la viña del Señor desde la implicación pastoral y la toma de decisiones en los diversos órganos de participación, sino también en la asunción de responsabilidad personal y comunitaria en la obtención y

aportación de medios materiales que hagan posible la actividad ordinaria de la vida eclesial. Por todo ello, y como signo y expresión de la madurez de tu fe, te invito a ser generoso con tu Iglesia diocesana, al mismo tiempo que agradezco tu colaboración y tu entrega que sólo Dios conoce en plenitud.

Nuestra generosidad es también expresión nítida de nuestro compromiso como creyentes, que no podemos eludir, pues sin un fuerte apoyo material nuestra acción pastoral quedaría reducida en numerosas ocasiones a un noble deseo sin posibilidad de concreción real y desarrollo explícito.

Que Nuestra Señora de la Asunción nos muestre el camino de la entrega plena al Señor y del servicio generoso a los hermanos, para que como Ella merezcamos alcanzar la meta de nuestra fe que es el encuentro definitivo con Dios Padre.

Con mi afecto y bendición,



✠ José Luis, Obispo de Ciudad Rodrigo